

LA PLANTILLA DEL PARQUE DE ALCOBENDAS SE MOVILIZA

Queremos informar al conjunto de la plantilla de la situación de conflicto que se está viviendo en el **Parque de Alcobendas** desde hace algunos meses como consecuencia del retraso en el cumplimiento de los Acuerdos para la construcción del nuevo Parque.

El origen del retraso radica, como siempre, en la falta de acuerdo de las distintas Administraciones implicadas, por un lado los ayuntamientos de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes y por otro la Comunidad de Madrid.

Según las informaciones de **CSIT/085**, emanadas de grupos políticos de los propios Ayuntamientos, ninguno de estos municipios están dispuestos a asumir las condiciones impuestas por Comunidad de Madrid (cesión de terrenos, construcción del parque, etc.).

En esta situación y en medio del *"fuego cruzado"* se encuentran los compañeros del **Parque de Alcobendas** que ven como se retrasan los plazos previstos, mientras las instalaciones actuales se caen a pedazos sin que tampoco se hagan efectivas las reformas de acondicionamiento prometidas por la Administración.

Por estos motivos el pasado lunes el personal del Parque realizó un acto de protesta que **logró captar la atención del Consejero** quien se comprometió a abordar sus compromisos de manera inmediata trasladando esta responsabilidad al **Director General de Protección Ciudadana**.

Desde **CSIT/085**, queremos mostrar a los compañeros de Alcobendas todos nuestro apoyo y ánimo ante las justas reivindicaciones planteadas, esperando además un ejercicio de responsabilidad de todas las partes para que el nuevo Parque, que tanta falta hace, sea una realidad lo antes posible.

SEGUIREMOS INFORMANDO

21_12_06

085 INFORMA